
Protokoll der Mitgliederversammlung des Freundeskreises der Erich-Klausener-

Schule Herten e. V.  am 16.06.2019 um 15:00 Uhr in der Mensa 

  
 

Top 1: Begrüßung 

 

Herr Kissenkötter und Herr Boss begrüßen alle Anwesenden herzlich zur Mitgliederversammlung. 

Verabschiedung u.a. von Frau Block, Frau Fehling und Herrn Boss (Austritt aus dem 

Vorstand des Freundeskreises). 
 

Herr Boss erklärt den Ablauf der Versammlung und bittet um Eintrag in die 

Anwesenheitsliste. Danach eröffnet er das Kuchenbuffet.   

 
 

Top 2: Genehmigung des Protokolls der Mitgliederversammlung vom 10.06.2018 

 

Herr Boss verliest das Protokoll der letzten Versammlung und bittet um Genehmigung per 

Handzeichen. 

> Einstimmig genehmigt 

 

 

Top 3: Bericht über die Aktivitäten des EKS-Fördervereins 

 

Die Ausschwitzfahrt wird weiterhin unterstützt, Geld dafür wurde zurückgelegt. 

Die Freizeitelternfahrt wurde wieder gefördert. 

Die Bücherei der EKS-Schule wird unterstützt. 

Es wurde ein neuer Anhänger in Höhe von ca. 4000,00 Euro gekauft. 

 

Es sind ca. 430 Mitglieder im Förderverein. 

 

Danke an allen Vorstandsmitgliedern, Lehrer, Eltern und Sponsoren. 

 

 

Top 4: Finanzen / Finanzielle Situation 

 

Frau Felling berichtet, dass es dem Verein finanziell gut geht. Auf den Konten sind gesamt ca. 

18000,00 Euro. 

 

Der EKS-Freundeskreis unterstützt u.a. : 

 

1500,00 EUR Projekttage pro Jahr 

500,00 EUR Nachhilfe 

der Anhänger wurde gekauft 

Kostenbeteiligung der Nähmaschinen 

zweckgebundene Gelder 

 

Es wird darum gebeten, die Schulbuchbestellung der Englischbücher über die Schule laufen zu 

lassen, da wir im nach hinein eine Rückerstattung von der Firma Germann erhalten, die unseren 

Kindern zugute kommt. 

 

 

 



 

Top 5: Kassenprüfung 

 

Herr Hoffterheide berichtet über die Kassenprüfung 2018/2019. Diese wurde am 13.06.2019 in der  

Zeit von 20.00 – 21.10 Uhr durch Herrn Hoffterheide und Frau Purkhardt durchgeführt. 

 

Alle Belege waren vollständig. Alle Ein- und Auszahlungen wurden dokumentiert. 

Die Kasse bzw. Konten sind in Ordnung. 

 

 

Top 6: Entlastung des Vorstandes 

 

Ein Antrag auf Entlastung des Vorstandes wurde von Herrn Hoffterheide an die Mitglieder gestellt. 

 

Ergebnis: 

– alle Mitglieder haben zugestimmt 

 

 

Top 7: Neuwahlen der Kassenprüfer und des Vorstandes 

 

Für die nächste Kassenprüfung wurden Frau Andrea Sasse und Astrid Pinnow vorgeschlagen. 

Ergebnis: Die Mitglider haben dies einstimmig genehmigt. 

 

Herr Boss stellt die Mitglieder für den neuen Vorstand zur Wahl vor: 

Herr Kramer, Frau Rassmann, Herr Schaffrinna, Frau Terboven, Herr Maske, Frau Hoffterheide, 

Herr Brenk, Herr Althaus, Frau Purkhardt und Frau Böckmann 

 

Ergebnis: Die Mitglieder haben einstimmig zugestimmt. 

 

 

Top 8: Verschiedenes 

 

Im Anschluss an dieser Sitzung findet auf dem Schulhof ein Konzert der Klassen 

5 – 8 statt. 

 

Es gibt einen Verkaufsstand am Eingang. Hier können u.a. T-Shirt`s, Kaffeebecher, CD`s 

etc. erworben werden. 

 

Herr Boss beendet die Mitgliederversammlung um 15.35 Uhr. 

 

 

 

Protokollführer:  Alfred Schaffrinna 

   

 

  


